

PERSÖNLICHE ASSISTENZ

— KRITISCHER AUSTAUSCH UNTER KOLLEG*INNEN



V.i.S.d.P.: S. Krüger
Grüntaler Straße 24
13357 Berlin

JEDEN 1. MITTWOCH
IM MONAT UM 20 UHR

PROJEKTRÄUME ASSOCIATION14A
AM HEINRICHPLATZ, ORANIENSTR. 14A

Neben einigen Vorteilen bringt der Job in der Assistenz auch eine Reihe Probleme und Herausforderungen mit sich. Manche betreffen nur einige Assistent*innen in bestimmten Bereichen, andere treten in den meisten Einsätzen auf: Abhängigkeitsbeziehungen, emotionale Erpressbarkeit, Unklarheit über die Rechtslage, Unsicherheiten von Leuten, die neu in dem Job sind.

Außerdem werden Assistent*innen im Persönlichen Budget nicht einheitlich bezahlt und auch in den Betrieben gibt es unterschiedliche Arbeitsverträge. Auch die Schichteinteilung und die damit einhergehende Flexibilität ist unterschiedlich geregelt. Die Isolation, in der unsere Arbeit stattfindet, macht eine Vernetzung mit Kolleg*innen schwierig und Assistententreffen finden häufig unter den Augen von Arbeitgeber*innen statt.

Wir sind eine Gruppe von Assistent*innen die sich innerhalb der FAU Berlin organisiert und sich mit diesen Themen auseinandersetzt. Das Treffen ist offen für alle interessierten Kolleg*innen, kommt vorbei!

**Sektion Gesundheit und
Soziales der FAU Berlin**
faub-gesoz@fau.org

FAU

PERSONAL ASSISTANTS

— CRITICAL DIALOGUE WITH COLLEAGUES



V.i.S.d.P.: S. Krüger
Grüntaler Straße 24
13357 Berlin

EVERY 1ST WEDNESDAY
OF THE MONTH AT 8 PM

PROJECT ROOMS, ASSOCIATION 14A
AT HEINRICHPLATZ, ORANIENSTR. 14A

Despite its benefits, the job of a personal assistant can bring a number of problems and challenges. Some only affect assistants in certain areas, while others will occur in most assignments: dependency relationships, emotional blackmail, lack of clarity about legal issues, insecurities of people who are new to the job.

In addition, assistants working under their clients' personal budgets are not paid uniformly and there is no standardised employment contract. Working hours and the necessary flexibility that comes with the job are also regulated differently. The isolation in which our work takes place makes it difficult to network with colleagues and meetings with assistants often take place under the noses of employers.

We are a group of assistants who have organized at FAU Berlin to deal with these issues. The meeting is open to all interested colleagues, come along!

**Sektion Gesundheit und
Soziales der FAU Berlin**
faub-gesoz@fau.org

